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に し し よ う

「強く 正しく 健やかに」 令和７年 ２月５日（水） 第１４号 校長 都外川 潔
つよ ただ すこ れ い わ ねん がつ い つ か すい だい ごう こ うちよう と ど かわ きよし

研究発表会を行いました！
けんきゅうはっぴょうかい おこな

１月２９日（水）に、西大村小学校の研究発表会を行いました。
がつ にち すい にしおおむらしょうがっこう けんきゅうはっぴょうかい おこな

学校では、様々な教育活動を行いますが、児童の実態をもとに、各学校それぞれの研究テーマ
がっこう さまざま きょういくかつどう おこな じ ど う じったい かくがっこう けんきゅう

を決めて、研究を進めています。本校の研究テーマは、次のとおりです。
き けんきゅう すす ほんこう けんきゅう つぎ

確かな学力を身に付け、豊かな表現ができる児童の育成
た し が く りょく み つ ゆ た ひょうげん じ ど う い く せ い

～国語科を中心とした読解力向上を図る授業改善を通して～
こ く ご か ちゅうしん どっかいりょくこ うじょう はか じゅぎょうかいぜん とお

西大村小学校では、各学級の実態などをもとに、教師一人一人が、個人のテーマを決めました。
にしおおむらしょうがっこう かくがっきゅう じったい きょうし ひ と り ひ と り こ じ ん き

そして、個人テーマの内容が近い数名で学年の枠を超えてチームを組み、研究を進めることとしま
こ じ ん ないよう ちか すうめい がくねん わく こ く けんきゅう すす

した。主体的に学ぶ児童を育成するために、まず私たち教師が主体的に学ぶことを大切にしまし
しゅたいてき まな じ ど う いくせい わたし きょうし しゅたいてき まな たいせつ

た。読解力向上というゴールは共通でも、そこに至る道は多様であっていいという考え方です。秋に
どっかいりょくこうじょう きょうつう いた みち た よ う かんが かた あき

は各チームで研究したことをいかして、８名の先生が授業公開を行いました。この授業公開には、
かく けんきゅう めい せんせい じゅぎょうこうかい おこな じゅぎょうこうかい

市内から、のべ１００名もの先生方が参観に来られました。
し な い めい せんせいがた さんかん こ

そして、研究発表会当日は、大村市教育委員会の先生方を含め、６０名以上の来校がありまし
けんきゅうはっぴょうかいとうじつ お おむ ら し き ょう い く いい ん か い せんせいがた ふく めいいじょう らいこう

た。どのチームでも熱心な協議が行われ、充実した研究発表会となりました。
ねっしん きょうぎ おこな じゅうじつ けんきゅうはっぴょうかい

参加された先生方からは、次のような感想をいただきました。今後の研究にいかしていきます。
さ ん か せんせいがた つぎ かんそう こ ん ご けんきゅう

・西大村小学校の先生方のやる気と協力体制のすばらしさを感じました。今までにない仕組
にしおおむらしょうがっこう せんせいがた き きょうりょくたいせい かん いま し く

みの校内研究に、学ぶことが多かったです。
こうないけんきゅう まな おお

・先生方の「こんな力をつけたい。」、「できるようになってほしい。」という思いが、熱く伝わって
せんせいがた ちから おも あつ つた

きました。

・チームに分かれて主体的に研究に取り組まれており、先生方にとってまさに個別最適な学び
わ しゅたいてき けんきゅう と く せんせいがた こ べ つ さ い て き まな

となっていたと感じました。
かん

・部会の雰囲気も穏やかで、とても話しやすかったです。ありがとうございました。
ぶ か い ふ ん い き おだ はな


